

Dos ejecuciones más en suelo guaymense

Escrito por Muralsonorenses.com
Jueves 09 de Noviembre de 2017 20:31

+ Hijos de directivo de la etnia yaqui, víctimas de la metralla

VÍCAM, GUAYMAS, Son., 9 de Noviembre de 2017.- Dos jóvenes de la etnia yaqui fueron acibillados con ráfagas de armas de alto calibre, en una paraje ubicado entre las comunidades de Rahun y Huirivis, en este municipio.

Más tarde, eran identificados como Omar Dario y Rey David, de 23 y 29 años de edad, quienes tenían su residencia en Pótam, y eran hijos del secretario de la Guardia Tradicional de Rahum, Crisóforo Calenzuela.

Los hechos ocurrieron al comenzar la tarde de este jueves, y habrían sido atestiguados por un familiar de las víctimas pero dio pocos datos que pudieran precisar quiénes fueron los agresores; la Policía Estatal llegó al lugar junto con representantes de la autoridad guaymense y ahora buscan a ocupantes de un vehículo sedán en color rojo, del cual varios individuos con el rostro cubierto descendieron y abrieron fuego con armas automáticas, dejando los cuerpos en el suelo a unos 50 metros separados cuando se alejaron.

La indagaron está ahora en manos de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal y se inició un operativo en el área a cargo de la Policía Estatal de Seguridad Pública. En esta zona han ocurrido varios ataques armados y eso la ha convertido en un punto de alta incidencia criminal como ya es considerado también el municipio guaymense.